

Berner Sommertheater und Theater Belp mit «Die Panne» von Friedrich Dürrenmatt

## Schlimmstmögliche Wendung



**D**ieses Jahr präsentiert das Berner Sommertheater in Zusammenarbeit mit dem Theater Belp den beliebten Dürrenmatt Roman «Die Panne». Die Theaterfassung oder das Hörspiel sind allerdings etwas weniger bekannt. Das Stück wird, der Tradition des Berner Sommertheaters entsprechend, in Mundart aufgeführt. Mit der Regisseurin Arlette Zurbuchen hat das Berner Sommertheater schon oft zusammengearbeitet und dabei Stücke wie, «Harold und Maude», «Mein Freund Harvey», «Das Gespenst von Canterville» und «Fieberkurve» erfolgreich aufgeführt.

Doch um was geht es in Friedrich Dürrenmatts «Die Panne»?

Nach einer Autopanne gerät der erfolgreiche Generalvertreter Alfredo Traps in einen Kreis von Juristen im Ruhestand. Diese zelebrieren an Ihren allabendlichen Soireen nicht nur den Wein sondern sie inszenieren zum Zeitvertreib auch Gerichtsverhandlungen. Dabei soll an diesem Abend Alfredo Traps die Rolle des Angeklagten übernehmen. Was wie ein Spiel beginnt, erreicht schnell eine Dynamik und nimmt die schlimmstmögliche Wende, mit der Alfredo nie gerechnet hätte. Seien Sie gespannt! (pd)



Nähere Angaben:  
 Inserat Seite 23, Spielplan und  
[bernsummertheater.ch](http://bernsummertheater.ch)